



男子ソフトテニス部 活動報告



令和5年12月27日(水)発行



☆県新人大会 団体2位!



令和5年11月4・5日に、山形県総合運動公園にて、県高校新人大会が開催されました。

1日目の個人戦では、最高位でベスト8という結果でした。2日目の団体戦では、決勝戦で羽黒高校と対戦し、0-2で敗れ、2位でした。「練習できていないことは本番(大会)でもできない」と、先輩方から激励をいただきました。部員全員のレベルアップと、本番を常に意識した練習・応援が必要だということを再確認しました。



リベンジならず...

☆県インドア大会 団体2位!



令和5年12月17日(日)に、米沢市営体育館にて、県インドア大会が開催されました。

県新人大会同様、決勝戦で羽黒高校と対戦しましたが、リベンジならず2位となり、東北大会への出場権を得ました。全国選抜大会への出場権を得られるよう、厳しい寒さの中、部員一丸となって練習に励んでいます。東北ブロック推薦校は4校です。その1枠を勝ち取れるように頑張ります!



これからもご声援・ご支援、
よろしくお願いいたします。

今後の予定

1月19日(金)~21日(日)
東北高等学校
インドアソフトテニス大会
於 セキスイハイムスパーアリーナ
(宮城県利府町)



どちらの大会にも、たくさんの方々に応援に駆けつけていただき、とても力になりました。ありがとうございました。

*写真は県新人大会・県インドア大会のときに撮影したものです。